



NP 5 / 23 | ZH Motorsport
Rallye Isla de Gran Canaria

Zósimo y María Hernández no pudieron completar el Rallye Isla de Gran Canaria

23/5/2023

Una intoxicación alimentaria por parte del piloto le obligó a bajarse del Renault Clio Rally5 cuando aún restaba una sección por completar. La prueba había comenzado con buen tono para el piloto de la isla de El Hierro, que quería rodar en esta cita para seguir calibrando su evolución en la Clio Trophy Canarias.

La segunda cita de la Clio Trophy Canarias se disputó el pasado fin de semana con motivo del Rallye Isla de Gran Canaria. Zósimo y María Hernández habían preparado la prueba con buenas sensaciones, con el objetivo de evolucionar en este certamen monomarca tras lo aprendido en el Rallye Islas Canarias del Campeonato de Europa y el Supercampeonato de España.

Y esa idea parecía tener sentido tras echar un ojo al primer tramo cronometrado celebrado a última hora de la tarde del viernes. El de la isla de El Hierro, en una prueba especial rápida y con buen asfalto, se encontraba en los puestos de privilegio de la Clio Trophy Canarias, lo que significaba un buen calentamiento de cara a la jornada del sábado 20 de mayo, día designado para repartir los puntos.

Pero la cena de esa noche escondía un trago amargo para el piloto de ZH Motorsport. Prácticamente sin poder descansar debido a una intoxicación alimentaria, Zósimo Hernández se lanzó a los tramos del sábado con la idea de ir mejorando con el transcurso de la jornada. Lamentablemente, no pudo cumplir su objetivo y junto a María Hernández dijo adiós a tres tramos del final.

“Habíamos preparado la prueba con ganas y queríamos comprobar cuánto podíamos mejorar desde el Rallye Islas Canarias. Empezamos bien, pero no pasé muy buena noche y al final no pudimos cumplir nuestro objetivo”, declaró Zósimo Hernández. “Lo siento por los miembros del equipo y por los patrocinadores, le teníamos muchas ganas a esta prueba”, lamentó. “Toca pensar en la siguiente, un Rallye Villa de Adeje que afrontaremos en poco más de un mes”, explicó el herreño.

Zósimo Hernández cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro y sus consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de Valverde, El Pinar y La Frontera, así como el soporte de Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Renault, Itelsat – Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos, Supermercados Terencio y la FIASCT.